

## **Service de commissions pour les personnes "à risque" en ville de La Chaux-de-Fonds**

Depuis le mois de mars 2020, dans le cadre des mesures d'aide en lien avec la crise sanitaire COVID-19, la Paroisse a mis en place un service de commissions afin d'offrir la possibilité aux personnes âgées ou à risque, de bénéficier d'une aide ponctuelle pour les achats de nourriture ou de médicaments.

Une petite équipe de bénévoles est disponible pour des courses.

Vous souhaitez bénéficier de ce service à domicile ou connaissez quelqu'un qui en aurait besoin ? N'hésitez pas à nous contacter !

Pour annoncer votre intérêt ou recevoir plus d'infos, contactez :  
Cécile Guinand au 077 488 25 10  
ou Francine Cuche Fuchs au 078 908 71 04.